



第2回学校評議員会より



2月3日（金）、会議室において第2回学校評議員会が開催されました。

評議員の方々による授業参観、矢田部校長からの本校現状説明のあと、鎌田教頭より学校評価についての説明がなされました。

評議員の方々からは、積極的な情報発信・生徒の誇りとやる気を引き出す工夫・中学校との交流の大切さ・自転車マナーの向上等について、貴重なご意見とご提言をいただきました。

特に、新屋駅における新高生の自転車施錠状況は70%程度であることが紹介され、マナーや防犯意識をもっと高めていく必要があることを、出席者一同実感しました。

センター試験健闘、二次出願終了へ

1月14日・15日の両日に渡って実施された大学入試センター試験には、本校生も86名が臨みました。

これに先立ち、後藤2学年主任揮毫による「祈健闘 積極新高生」の横断幕のもと、センター試験激励会が行われました。片岡学年主任・石井副主任から試験の諸注意と心構えを伝授された生徒たちは、真剣な表情で会場の下見へと出かけていきました。

生徒は、自己採点および三者面談の結果を元に二次試験への出願を済ませ、各々の志望校に向かって最後の仕上げに取り組んでいます。がんばれ、3年生！！



進路決定の概要

進路指導主事 茂谷 信也

3年生は、就職希望者33名のうち、28名（県内23名・県外5名）が内定しました。進学希望者164名のうち、129名が合格しています。大学入試センター試験の受験者は86名（出願88名）と、昨年の74名から12名増加、国公立大学の前期・後期入試をはじめ、私立大学のセンター利用入試に多数出願しました。

2年生は、11月の進路ガイダンスから具体的な進路目標に向けてスタートしました。校外模試やガイダンスに積極的に参加しております。1月31日には、「3年生との就職座談会」を行いました。先輩から「人と接する仕事は身だしなみが大切なので、しっかりした整容やマナーを身につけてほしい」「コミュニケーション能力が必要なので、あいさつが大切である」「受験まで先生方の面接指導をたくさんした」「内定や入社した後に学ぶことがたくさんあるからしっかり勉強したほうがよい」などのアドバイスをもらい、真剣な眼差しで聞いていました。

進学、就職のそれぞれの進路決定には、ご家庭からの精神的な支援や経済的な支援が大きく関わります。ご家庭でも日ごろから、本人の進路について話し合いをお願いいたします。

進路志望状況と決定状況 ※【】内は未決定者数（第2志望決定者を含みます）

2月14日 現在

進路状況	合計	国公大	私 大	短 大	専門校	進学未定	民間	公務員	就職未定	全く未定
1年生 2月志望	200	83	18	9	42	18	13	5	2	10
2年生 2月志望	198	58	47	14	47	12	6	12	1	0
3年生 2月志望	197	38	51	27	48	0	29	4	0	0
3年生 決定状況 (昨年同期)	157 (191)	16 (1)	39 (42)	29 (21)	45 (58)	[35] (46)	25 (19)	3 (0)	[5] (4)	0 (0)

踏み出せ！

2学年主任 後藤武之

2月1日から3年生は自宅学習期間に入りました。3年生が登校しなくなっただけで、学校の中がひっそりとした感じがします。それだけ3年生の存在感が大きかったのでしょう。

いよいよ2年生が新屋高校をリードする時が来ました。学習面でも、日常生活や特別活動の面でも下級生の模範となってもらいたいと思います。

2年部では、3年生になるまでのこの数ヶ月間を重要な期間ととらえ、進学希望者には模試の復習や補習等をとおして基礎学力の強化に努めています。就職希望者には、就職ガイダンスや面接指導、朝の公務員試験対策補習などを行っています。

来年度はいよいよ進路を決定する年度となります。それぞれが、進路目標決定に向け積極的に踏み出し、自らの進路を切り拓いていってほしいと願っています。



厳冬期の生活における注意点 ~生徒指導部~

今年度は、例年よりも雪の多さが目につきます。登下校時はもちろん普段の生活でも、生徒には十分に気をつけてもらいたいと思っています。生活環境に気を付けなければいけない状況がないか、以下の項目を確認してください。



- ・歩道がなく雪で道路幅が狭くなっている
(歩行者一車、車一車 共に注意が必要)
- ・除雪で積もった雪で視界が遮られる箇所がある
- ・落雪する心配のある箇所がある



雪の多さで普段と違った問題が起こることがあります。生徒や保護者、また地域の方々、今一度ご注意ください。

各部の成績

吹奏楽：全日本アンサンブルコンテスト中央地区予選

管打6重奏 金賞

全日本アンサンブルコンテスト秋田県大会

クラリネット8重奏 金賞

管打6重奏 金賞

クラリネット8重奏 金賞

~早春のひとコマ~



1月16日全校集会 校長先生のお話
「辰年は、生命が充実する年」



2月8日 前期選抜合格発表
1. 38倍を突破して、ひと足早く春到来！

第26回卒業証書授与式は 3月1日(木)午前10時30分開式です。



【お願い】 今冬の大雪により駐車場が例年以上に狭く駐車台数に制限があります。ご来場の際はお乗合いや公共交通機関のご利用等、ご協力をよろしくお願い申し上げます。